

Abgeordneter Peter Schmiedlechner (fortsetzend): Im Endeffekt haben sich bei einer Pressekonferenz Minister Totschnig und Frau Minister Gewessler hingestellt und haben groß angekündigt: Bei jedem Misthaufen wird jetzt eine Biogasanlage gebaut (*Abg. Hechenberger: Warum stimmt ihr denn dann nicht mit? Warum stimmt ihr nicht mit?*), und aus jedem Misthaufen kann jetzt Strom beziehungsweise Gas erzeugt werden! – Das ist ein totaler Schwachsinn, eine total falsche Einschätzung.

Im Endeffekt wird das eine Förderung für große Konzerne und Unternehmen sein. In weiterer Folge werden bestehende Anlagen, die jetzt vielleicht wirtschaftlich arbeiten und Strom produzieren, dazu gezwungen, wieder Investitionen zu tätigen. Da sind wir nicht dabei, und deswegen lehnen wir das ab.

Eines muss man einfach auch zur grünen Politik sagen – Kollege Hechenberger hat es zuerst schon angekündigt –: Theoretisch haben Sie von der Praxis keine Ahnung. (*Beifall bei der FPÖ.*)

18.39